

Kindergarten

06.02.2015 09:12:00 von Administrator (Kommentare: 0)

Kindergarten „Lummerland,, zu Besuch bei uns

Am 26.03. war es endlich wieder soweit. Die Kinder des Kindergartens „Lummerland“ kamen zum alljährlichen Praxisbesuch in die Praxis. Ein ganzer Vormittag war für die Kinder reserviert. Frisch und munter schauten sich die „großen“ als auch die „kleinen“ Kinder die Praxis an. Wir spielten Zahnarzt. Wir schauten, wie das mit Handschuhen, Mundschutz usw. so geht. Gegenseitig haben sich die Kinder die Zähne angeschaut. Die große Sonne hat uns viel Licht gemacht. Zauberwind, Babysauger und den Zahnbagger haben wir ausprobiert. Mit dem komischen Geräuschen haben wie Zahndisco gemacht. Mit dem Zauberstuhl sind wir fast bis in den Himmel gefahren-das war sehr lustig. Die unsichtbaren Karius und Baktus haben wir auch sichtbar gemacht.

Nachdem wir wir alles angeschaut, ausprobiert und das Zahnputzzauberlied geträllert haben, hatten alle ordentlich „Kohldampf“. Es gab im Wartezimmer ein zahngesundes Picknick und den beliebten Schneewitchentee und Zaubertrank. Zum Abschied gab es noch für jedes Kind ein Geschenk zum Zahnarztspielen für zu Hause. Nachdem alle Kinder ihre Schals und Mützen wieder gefunden hatten, ging es fröhlich und dick eingemummelt auf den Rückweg zum Kindergarten.

Kindergarten Zimmersrode zu Gast

-



-



-



•



•



•



•



•

